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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成２４年 ２月１０日   １８：００～１９：３０ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    隼人 松永地区公民館 参加人数参加人数参加人数参加人数        ３０人 

志摩 浩志、下深迫 孝二、脇元 操、田代 昇子、秋広 眞司 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（     １１１１     班班班班 ））））    厚地 覺、松元 深、岡村 一二三 

班 長（  志摩 浩志    ） 副班長（  脇元 操     ） 

総 務 常 任 委 員 会 （  下深迫 孝二      ） 

環境福祉常任委員会 （  田代 昇子       ） 

産業教育常任委員会 （  秋広 眞司       ） 

建設水道常任委員会 （  厚地  覺       ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  下深迫 孝二      ） 

委員会報告者 

 

広報広聴常任委員会 （  松元  深       ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（  岡村 一二三   ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆日当山地区の活性化策は考えていないか。 

⇒⇒⇒⇒議会議会議会議会にもにもにもにも景観条例景観条例景観条例景観条例がががが提案提案提案提案されたおりされたおりされたおりされたおり、、、、天降川天降川天降川天降川のののの美化美化美化美化もこれからのもこれからのもこれからのもこれからの検討検討検討検討のののの中中中中にににに入入入入ってってってって

くるくるくるくる｡｡｡｡    

    

◆議案第73号、霧島市災害弔慰金の支給について、他の自治体と比較して妥当なのか。

また、どのような審議過程の中で、弔慰金の基準というものがなされているか。 

⇒⇒⇒⇒国国国国のののの指導指導指導指導があってこのようながあってこのようながあってこのようながあってこのような決定決定決定決定をををを見見見見たところであるたところであるたところであるたところである。。。。これはこれはこれはこれは災害災害災害災害についてのについてのについてのについての弔慰弔慰弔慰弔慰

金金金金でででで、、、、どこもどこもどこもどこも同同同同じようなじようなじようなじような金額金額金額金額とととと認識認識認識認識しているしているしているしている｡｡｡｡    

    

◆議案第76号、霧島市こども発達サポートセンターの関係で医師の確保はどうなのか。 

⇒⇒⇒⇒全国的全国的全国的全国的にもにもにもにも有名有名有名有名なななな先生先生先生先生がががが来来来来られているられているられているられている｡｡｡｡霧島霧島霧島霧島にはにはにはには今今今今までまでまでまで1111回回回回だったところをだったところをだったところをだったところを2222回回回回にににに

しししし、、、、センターセンターセンターセンターをををを設設設設けることでけることでけることでけることで、、、、喜喜喜喜んでいただけるとんでいただけるとんでいただけるとんでいただけると思思思思うううう｡｡｡｡    

⇒⇒⇒⇒夜間診療夜間診療夜間診療夜間診療をしたところがをしたところがをしたところがをしたところが空空空空いておりいておりいておりいており、、、、そこでそこでそこでそこで診療診療診療診療されることになるされることになるされることになるされることになる。。。。    

    

◆春山の運動場が開園されるが、パークゴルフ場を造る計画はないのか｡ 

⇒⇒⇒⇒行政行政行政行政にににに働働働働きかけていきたいときかけていきたいときかけていきたいときかけていきたいと思思思思うううう｡｡｡｡    

    

◆宇都の方に湯の里団地があり、人口も増えてきている。そこに運動場というか公園

を造っていただきたい｡ 

⇒⇒⇒⇒緑緑緑緑のののの基本計画基本計画基本計画基本計画のののの中中中中にににに織織織織りりりり込込込込まれるようにまれるようにまれるようにまれるように努力努力努力努力したいしたいしたいしたい｡｡｡｡    
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◆嘉例川駅のふるさと弁当が九州大会に出ることになった。日当山地区の活性化の話

もあったが、それらを組み合わせながら上手くＰＲしていかれるのもよいのでは。 

⇒⇒⇒⇒貴重貴重貴重貴重なごなごなごなご意見意見意見意見についてはについてはについてはについては、、、、これからこれからこれからこれから一般質問等一般質問等一般質問等一般質問等でででで取取取取りりりり上上上上げていきたいげていきたいげていきたいげていきたい｡｡｡｡    

    

◆少子化対策について、子育て支援を今後どうしていくのか｡また、松永地区の広場に

ついて、先ほど公園という話しもあったが、有効活用できないか｡ 

⇒⇒⇒⇒少子化対策少子化対策少子化対策少子化対策についてはについてはについてはについては、、、、例例例例えばえばえばえば第第第第３３３３子子子子からのからのからのからの出生祝金出生祝金出生祝金出生祝金などがあるなどがあるなどがあるなどがある。。。。今後今後今後今後もももも一般質問一般質問一般質問一般質問

等等等等でででで取取取取りりりり組組組組んでいきたいんでいきたいんでいきたいんでいきたい｡｡｡｡    

    

◆議会に対して住民がどれだけ関心を持っているか知りたい。合併後、何回か議会傍

聴をしたが、議会傍聴者数は平均で何人いるのか｡ 

⇒⇒⇒⇒12121212月議会月議会月議会月議会はははは議会議会議会議会だよりにだよりにだよりにだよりに掲載掲載掲載掲載しておりしておりしておりしており、、、、延延延延べべべべ87878787人人人人であるであるであるである｡｡｡｡    

    

◆議員視察（委員会視察、会派の視察）について、目的地、視察後の市政についての

反映について、説明していただきたい。 

⇒⇒⇒⇒議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会というというというという委員会委員会委員会委員会があるががあるががあるががあるが、、、、そこがそこがそこがそこが去年去年去年去年、、、、京丹後市京丹後市京丹後市京丹後市などをなどをなどをなどを視察視察視察視察したしたしたした。。。。そそそそ

このこのこのこの視察視察視察視察をもとにをもとにをもとにをもとに、、、、議員議員議員議員のののの定数定数定数定数のののの問題問題問題問題やややや報酬報酬報酬報酬のののの問題問題問題問題をををを検討検討検討検討するするするする委員会委員会委員会委員会がががが立立立立ちちちち上上上上げられげられげられげられ

てててて、、、、研修研修研修研修したしたしたした事項事項事項事項をををを参考参考参考参考にしながらにしながらにしながらにしながら検討検討検討検討していくしていくしていくしていく。。。。検討検討検討検討されたものについてはされたものについてはされたものについてはされたものについては本会議本会議本会議本会議

等等等等でででで議論議論議論議論されていくものとされていくものとされていくものとされていくものと思思思思っているっているっているっている｡｡｡｡有意義有意義有意義有意義なななな研修研修研修研修だとだとだとだと思思思思っているっているっているっている｡｡｡｡会派会派会派会派のののの視察視察視察視察につにつにつにつ

いてもいてもいてもいても同様同様同様同様であるであるであるである｡｡｡｡    

 

◆議会の意見書(国や県に対して)について、出された経緯があったら教えていただき

たい。 

⇒⇒⇒⇒昨年昨年昨年昨年はははは３３３３件件件件のののの意見書提出意見書提出意見書提出意見書提出があるがあるがあるがある。。。。詳詳詳詳しくおしくおしくおしくお知知知知りりりりになりたければになりたければになりたければになりたければ、、、、情報公開情報公開情報公開情報公開できるできるできるできる｡｡｡｡    

    

◆政務調査費の使途範囲はどうか｡また、公表されているのか。 

⇒⇒⇒⇒政務調査政務調査政務調査政務調査でででで調査調査調査調査したことしたことしたことしたこと等等等等((((レポートレポートレポートレポート))))をををを、、、、議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局にににに提出提出提出提出するようになっているするようになっているするようになっているするようになっている｡｡｡｡

⇒⇒⇒⇒政務調査費政務調査費政務調査費政務調査費についてはについてはについてはについては、、、、年間年間年間年間36363636万円支給万円支給万円支給万円支給されているされているされているされている。。。。情報公開情報公開情報公開情報公開もされているのでもされているのでもされているのでもされているので、、、、

請求請求請求請求があればがあればがあればがあれば資料資料資料資料をををを出出出出すようになっているすようになっているすようになっているすようになっている｡｡｡｡    

    

◆松永には史跡や文化財（磨崖仏３ヶ所、３段構えの特殊な石橋）があるが、春山に

運動公園が出来て、竹山川の水量が増えており、石橋の上部が損傷している。また、

渓谷の山間部、平熊の住宅地を竹山の川が流れており、押し寄せてくる水が多いので、

石橋が心配である。石橋の保護､管理に尽力していただけたらと思う。 

⇒⇒⇒⇒砂防指定地砂防指定地砂防指定地砂防指定地、、、、県県県県がががが現在治山工事現在治山工事現在治山工事現在治山工事をををを行行行行っているっているっているっている計画書計画書計画書計画書、、、、資料資料資料資料をををを質問者質問者質問者質問者にににに渡渡渡渡すすすす｡｡｡｡    

    

◆政策立案について、山林の整備について、不在地主には税プラスペナルティを行い

基金を持って管理する方法の考えはどうか｡ 

⇒⇒⇒⇒市市市市のほうではのほうではのほうではのほうでは、、、、ペナルティペナルティペナルティペナルティというのはというのはというのはというのは、、、、なかなかなかなかなかなかなかなか難難難難しいのではないかとしいのではないかとしいのではないかとしいのではないかと思思思思うううう｡｡｡｡    

⇒⇒⇒⇒所有者所有者所有者所有者がががが分分分分からずにからずにからずにからずに荒荒荒荒れたれたれたれた山山山山についてはについてはについてはについては、、、、別別別別にににに法律法律法律法律があるようなのでがあるようなのでがあるようなのでがあるようなので、、、、そこについそこについそこについそこについ

てもてもてもても勉強勉強勉強勉強をしながらをしながらをしながらをしながら取取取取りりりり組組組組んでいきたいんでいきたいんでいきたいんでいきたい｡｡｡｡    
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◆市の財政状況について、この状況で行くと、市議会として何年後にはどうなるとい

うようなことが分かれば教えてほしい。 

⇒⇒⇒⇒議会報議会報議会報議会報のののの中中中中にににに決算特別委員会決算特別委員会決算特別委員会決算特別委員会というのがあるがというのがあるがというのがあるがというのがあるが、、、、このこのこのこの議会報議会報議会報議会報のののの資料資料資料資料をををを見見見見ていただくていただくていただくていただく

とととと、、、、合併当初合併当初合併当初合併当初801801801801億円億円億円億円のののの市債市債市債市債があったがあったがあったがあった。。。。それがそれがそれがそれが現在現在現在現在、、、、まだまだまだまだ23232323年度年度年度年度のののの決算決算決算決算はははは出出出出ていないていないていないていない

がががが、、、、701701701701億円億円億円億円のののの見込見込見込見込みというみというみというみという状況状況状況状況なのでなのでなのでなので、、、、合併当初合併当初合併当初合併当初からからからから約約約約100100100100億円億円億円億円はははは減少減少減少減少しているしているしているしている。。。。合合合合

併当初併当初併当初併当初のののの職員職員職員職員はははは1,4501,4501,4501,450名名名名いたのがいたのがいたのがいたのが、、、、今今今今1,2001,2001,2001,200名程度名程度名程度名程度までまでまでまで減少減少減少減少してきているしてきているしてきているしてきている｡｡｡｡    

    

◆松永地区の用水路を利用した発電を検討して具体化していくことはできないか。 

⇒⇒⇒⇒農水省農水省農水省農水省のののの補助金補助金補助金補助金もあもあもあもあるのでるのでるのでるので、、、、これからこれからこれからこれから霧島市霧島市霧島市霧島市もももも考考考考えないといけないえないといけないえないといけないえないといけない。。。。    

    

◆市の里道、水路（青線）の件で水路の上に蓋をして駐車場として使っているという

ことに対して、県の管理地であったが、県は何もしなかった。地方分権で霧島市の管

理になったが、それを前の市職員が水路に蓋をして、申請もしないで使っている。市

営住宅の駐車場の件で、市道に止めているのに警察は検挙していない。 

 

 


